

BAB VI

KESIMPULAN

6.1 Kesimpulan

Ketika kemerdekaan Skotlandia di inisiasikan banyak hal yang silih berganti datang menguji bangsa tersebut. Mulai dari sentiment publik, tekanan ekonomi yang berdampak pada banyak sektor, sampai tekanan-tekanan politik internasional. Inti dari penelitian ini telah memberikan sebuah informasi yang dapat menjabarkan banyak persoalan-persoalan yang terjadi pada Skotlandia.

Perlu dipahami jika inisiasi kemerdekaan Skotlandia yang kedua merupakan buntut dari tidak dicapainya kesepakatan antara keinginan pihak Skotlandia untuk bertahan dalam Uni Eropa dengan pihak Inggris yang dengan keras menyatakan bahwa keluar dari Uni Eropa adalah sebuah keharusan. Pada penelitian ini peneliti juga berusaha untuk mengenalkan negara-negara yang tergabung dalam Britania Raya. Negara-negara tersebut juga mengalami dampak yang sama dengan Skotlandia, dampak atas keputusan Brexit.

Pada akhirnya, ide mengenai referendum kemerdekaan kedua Skotlandia menjadi kenyataan, dan menjadi ancaman. Beberapa faktor datang dari dalam dan luar negeri. Kekhawatiran Inggris sangat berbeda dengan Skotlandia, salah satu faktor yang menyebabkan Inggris keluar dari Uni Eropa salah satunya adalah lonjakan imigrasi yang dinilai terlalu besar dan menyebabkan over populasi. Sedangkan disisi lain, Skotlandia memerlukan tenaga kerja dalam skala besar, dan itu didapat dari proses imigrasi tersebut.

Menyoal referendum kemerdekaan, ini adalah pertarungan antara kepentingan nasional. Tentang bagaimana suatu bangsa menghadapi persoalannya dengan realistis, terlepas dari

kekuasaan yang ada, Skotlandia memilih untuk melawan dan kembali pada kenyataan yang mereka sedang hadapi.

6.2 Saran

Setelah disimpulkan melalui penelitian ini, penulis memberikan saran akademis yaitu, masih dibutuhkannya beberapa pengembangan penelitian yang lebih lanjut dari **ANCAMAN REFERENDUM KEMERDEKAAN KE-2 SKOTLANDIA PADA BRITANIA RAYA PASCA BREXIT**. Ini dikarenakan ancaman tersebut masih berlanjut dan semakin berkembang pesat. Dinamika yang terjadi kedepan akan lebih sengit lagi dengan sudah di tetapkannya rencana tanggal referendum Skotlandia pada 19 Oktober 2023 . Di masa yang akan datang para aktor pun akan lebih berkembang dan banyak.

